

L'ex-président Rafael Correa se réunit avec des groupes sociaux en Équateur



Quito, 29 novembre (RHC)- L'ex-président de l'Équateur, Rafael Correa, tient des rencontres aujourd'hui à Quito, la capitale, avec des organisations sociales, avec des médias nationaux et avec des représentants de la direction du Mouvement Alliance Pays, parti au pouvoir de plusieurs provinces.

Le siège d'Alliance Pays, accueille la réunion avec les mouvements sociaux dans le but de renforcer l'unité de cette organisation politique.

D'autre part, les locaux du Comité de Révolution Citoyenne 24 juillet sont le siège de la rencontre de Rafael Correa avec les dirigeants de Cotopaxi, de Chimborazo et de Tungurahua.

Rafael Correa suit un vaste agenda d'échanges de vues massifs avec des citoyens et avec des militants depuis le 25 novembre dernier mais le principal objectif de sa présence en Équateur est de participer à la Septième Convention Nationale du Mouvement Alliance Pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/148842-lex-president-rafael-correa-se-reunit-avec-des-groupes-sociaux-en-equateur>



Radio Habana Cuba